

# あゆみニュース



しゅこうげいはん  
手工芸班



はん  
ワーク班



はん  
パン班



はん  
ふきのとう班



はん  
がじゅまる班



けい さ ぎょう はん  
軽作業班

だい 232号

しゃかいふくしほうじん  
社会福祉法人あゆみの会

ねん がつ  
2025年 3月

オープンスペース 'AYUMI'  
ならしあきしのちょう  
奈良市秋篠町1381-1

TEL:0742-53-0511

HP: <https://os-ayumi.org/>

サポートシステムあゆみ  
ならしあきしのちょう  
奈良市秋篠町1388-2

TEL:0742-47-2331

mail: [info@os-ayumi.org](mailto:info@os-ayumi.org)



## がじゅまる班

うまつじ  
上辻



がつ か はっしょごりょうじんじゃ はつもうで い まいとし てら みち  
1月10日に八所御霊神社に初詣に行きました。毎年お寺までの道をみんなでゆっくりと  
ある 歩きます。今年は途中から雪がフワフワと降ってきて、「綺麗だね〜」と言いながら  
ある 歩きました。今月も内職を中心に頑張り、余暇活動も楽しみます！

## ワーク班

やまもと  
山本さ



こんにちは、ワーク班の山本紗穂です。  
2月になったとは言えまだまだ寒い今日この頃・・・早く暖かくなって欲しいものの  
かふんしょう 花粉症なので複雑な気持ちです。1月のワーク班の活動は初詣、書き初め、凧あげと  
1月らしい活動といつものポスティングやパックはがしなどの活動をしました。  
まだまだ色々流行っているなので体に気を付けて今月も頑張ります！

## 手工芸班

すぎやま  
杉山し



しんねんさいしよ で はつもうで まい  
新年最初のお出かけは初詣！みんなしっかりとお参りしていました。  
サタデーズでは書き初めに福笑い、双六などなど、お正月の遊びをたっぷり満喫。  
かいがい いわ ごと とうじょう わ たの しんけん ひょうじょう  
海外のお祝い事で登場するピニャータ割りも楽しみました。みんな真剣な表情で  
くす玉を割っていました。見事割れた後は中から出てきたお菓子を食べてプチパーティ♪  
としあ たの しゅこうげいはん  
年明けから楽しみがいっぱいの手工芸班でした！

# スタッフのひとりごと

おくだ  
奥田

知っている方はお久しぶりです。知らない方は初めまして。こんにちは、7年前に1度辞めて戻ってきました。奥田です。これから改めてよろしくお願い致します。あゆみを離れている内に色々とありましたね。今更ですけど一番世間的にも影響があったのはコロナですね。コロナが流行る数か月前に下の娘が生まれたのですが、それから早くも5年が経ちました。上の子が野球をしているのですが、一緒にいきやすいお兄ちゃんに野球を教えてください、一緒にする！と・・・今までは絶対にしないと書いていたのに・・・目指せ野球女子！

こにし  
小西

こんにちは軽作業班の小西です。突然ですが角松敏生さんというミュージシャンをご存知でしょうか。1980年代シンガーソングライターはTVになかなか出ないという時期に活躍されていました。私はライブによく参加したものです。実は彼はおしゃまんべたろうという別名で皆さんもよく知っている「WAになっておどろう」の作詞作曲を手掛けています。彼自身もAGHARTAというバンドでこの曲を歌っています。V6が歌って有名になったこの曲ですが彼が本名で作詞作曲していたら角松敏生という名前ももう少し有名になっていたと思う今日この頃です。

がつ よてい  
3月の予定

祝日：20日(木)

サタデーズ：15日、29日

15日のサタデーズは全体でもちつき大会&20歳のお祝いを行います。

事業会議：17日(月)※14時退勤となります。



## ★ ふきのとう班

うらかべ  
浦壁

1月は書初めをしました。大きな筆を使ってワイワイと盛り上がりながら、大きく字を書きました。また初詣へ行ったり、外出も楽しんでます。まだまだ寒い日が続きますが、元気に笑顔いっぱい活動できたらと思います。



## ★ 軽作業班

こにし  
小西

2025年最初は初詣に行きました。それぞれしっかりとお参りしてきました。また、書き初めをしたり今年の目標などを決めてみんなでいいスタートを切ることができました。2025年もメンバー、スタッフともに健康に楽しく過ごしていきたいとおもいます。



## ★ パン班

やまし  
山西

年に一度のバレンタインの季節です。今年も愛を込めてお作り致しますのでお楽しみに。1/11のサタデーズは郡山イオンでお笑いライブを見に行きました。100名以上の観客の中から先着5名にサプライズのプレゼント...しっかりゲットしました!! 沢山の笑顔のままフードコートでお腹いっぱい食べゲームセンターで遊び優雅な1日を過ごしました。1/18のサタデーズでは書き初め。楽しい1年の始まりになりました。